
Datenschutz und Einwilligung zur Datennutzung 

Adresse der Musikschule 

Musikschule des Landkreises Hersfeld-Rotenburg 
Neumarkt 33, 36251 Bad Hersfeld 

� Telefon: (0 66 21) 62 04 47 

� Fax: (0 66 21) 62 04 48 

� www.musikschule-hef-rof.de 

✉ musikschule@hef-rof.de 

 

Einwilligung zur Nutzung von Fotos 

Ich erlaube, dass Fotos von mir oder meinem Kind: 

 Auf der Website der Musikschule veröffentlicht werden. 

 In Flyern, Plakaten und Zeitungen erscheinen dürfen. 

 

Datenschutz & Verarbeitung persönlicher Daten 

Damit die Anmeldung bearbeitet werden kann, speichert die Musikschule folgende Daten: 

1. Welche Daten werden gespeichert? 

-  Schüler/in: Name, Vorname, Adresse, Telefon, E-Mail, Geburtsdatum, Geschlecht. 

-  Bei Kindern: Zusätzlich Name, Adresse, Telefon und E-Mail der Eltern. 

2. Wofür werden die Daten genutzt? 

✅ Für den Kontakt mit der Musikschule und den Lehrkräften. 

✅ Für statistische Zwecke (nur anonymisiert). 

✅ Falls kein Unterricht möglich ist, werden die Daten gelöscht. 

3. Ihre Rechte 

� Sie können jederzeit nachfragen, welche Daten gespeichert sind. 

� Sie können die Einwilligung zur Datenspeicherung jederzeit widerrufen. 

Ich stimme der Speicherung und Nutzung meiner Daten zu. 


